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Ortsrates Bramsche vom 26.04.2021 

 

TOP  9 Anfragen und Anregungen  

 

4. ORM Miosga spricht die Turnhalle an der Schule im Sande an. Vor Jahren erschien ein Artikel 
in der Zeitung, dass die Halle komplett abgängig sei und er möchte daher wissen, wie da der 
aktuelle Stand wäre.  

 
ESTR Willems erklärt dazu, dass diese nicht komplett abgängig, sondern erheblich 
sanierungsbedürftig sei. Die Sanierung sei in Angriff genommen worden, er wisse jedoch 
aktuell nicht, wie da der aktuelle Sachstand wäre. Diesen müsse er im Fachbereich 4 
erfragen.  

 
ORM Miosga regt ergänzend dazu an, bei den Sanierungen die Verdunkelungsmöglichkeit an 
den großen Fenstern herzustellen, da die Blendung durch die Sonne in den Abendstunden 
durchaus stark wäre.  

 
ESTR Willems gibt zu bedenken, dass es sich grundsätzlich um eine Dachsanierung handele 
und er sich nicht sicher wäre, dass diese mit einer Verdunkelung zu verbinden wäre. Solche 
Verdunkelungen wurden bereits in anderen Hallen benötigt und bedurften einer größeren 
Überprüfung und Kostenermittlung.  

 

Antwort FB 4 von Herrn Christian Müller, 12.05.2021: 

Die Planung und Überwachung der erforderlichen Sanierungsarbeiten - maßgeblich betroffen sind 

hiervon die Haupt- und Nebendachflächen wird vom Gebäudemanagement der Stadt Bramsche 

durchgeführt.  

Zurzeit befindet sich das Projekt in der Ausschreibungsphase. 

Eine Verschattung der Fensterflächen (zum Zweck des sommerlichen Wärmeschutzes) ist in den 

Planungen des Gebäudemanagements zunächst mit vorbereitenden Maßnahmen (z.B. konstruktive 

Befestigung, elektrische Steuerbarkeit) berücksichtigt. 

Momentan sind allerdings die Kostenentwicklungen am Bau nahezu unvorhersehbar und die Höhe 

des zur Verfügung stehenden Sanierungsbudgets für die Durchführung der zum Erhalt der 

Gebäudesubstanz zwingend notwendigen Sanierungsmaßnahmen kalkuliert worden.  

 


